



PSIM KALAHKAN MALUT UNITED

## Kas Hartadi Belum Puas Meski Lolos dari Pemecatan

**YOGYA (MERAPI)** - Kas Hartadi, pelatih PSIM Yogyakarta, boleh bernapas lega. Kemenangan atas Malut United di pekan ke-4 Liga 2 Sabtu (30/9) lalu kembali mengokohkan posisinya sebagai pelatih sekaligus manajer PSIM.

Dia menepati janji dengan membawa pulang enam poin dalam dua pertandingan tandang. Kemenangan itu menggeser posisi Malut United di peringkat tiga klasemen sementara Grup 2.

Namun, Kas Hartadi belum puas dengan pencapaian Laskar Mataram. Ia mengatakan dua kemenangan beruntun di kandang lawan belum cukup. Pelatih yang pernah mengarsiteki Dewa United ini pun mengincar kemenangan tandang ketiga menghadapi Nusantara United akhir pekan nanti.

"Saya memang sudah memenuhi target, dua kemenangan tandang tetapi saya belum puas. Target sesungguhnya bisa lolos ke Liga 1 dan laga away terakhir harus kembali tiga angka," kata Kas Hartadi.

Kas Hartadi sendiri sempat menegaskan siap dievaluasi manajemen jika tidak bisa mendulang enam poin dalam dua laga tandang. Janji itu ia kemukakan usai PSIM gagal memaksimalkan dua laga kandang. Mereka kalah 2-3 dari Bekasi FC lalu ditahanimbang PSKC Cimahi 1-1 di Stadion Mandala Krida.



"Artinya kami harus bekerja keras lagi dalam latihan karena pertandingan ke depan tekanannya pasti bertambah. Namun di lain sisi kami sudah semakin kompak dan siap untuk pertandingan minggu depan," tegas Kas Hartadi.

Nusantara United jelas tidak bisa dianggap remeh. Mereka ada di peringkat dua klasemen sementara. Kemenangan 1-0 atas Perserang Minggu (1/10) kemarin menambah koleksi poin mereka menjadi tujuh angka, sama dengan PSIM tetapi unggul selisih gol. Skuad besutan Rasiman ini juga dihuni banyak pemain yang sudah menikmati kerasnya atmosfer Liga 1. Sebut saja jenderal lini tengah Braif Fatari, Risna Prahalabenta, dan Komang Tri Arta.

Performa Nusantara United juga tengah menanjak, memenangkan dua laga beruntun. Mereka menghajar PSKC Cimahi tiga gol tanpa



MERAPI-Instagram @psimjoga\_official

**Para pemain PSIM melakukan selebrasi usai mencetak gol ke gawang Malut United, Sabtu (30/9).**

balas lalu mencuri tiga angka dari kandang Perserang. Kas Hartadi pun mewaspadai permainan Nusantara United akhir pekan nanti. "Saya janji sama supporter

bisa menang tiga pertandingan. Semoga bisa maksimal lawan Nusantara United nanti. Intinya kami harus terus bermain sabar," sambung Kas Hartadi. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005